



LE MAG

71

COLOMIERS BASKET

4	Jean Baptiste	DARDOUR	23	186	1
5	Matthieu	ROUCOU	20	188	3
6	Alexis	BENCHIMOL	23	195	3
7	Alexandre	LACOUR	21	180	1
8	Arthur	LAGUNA	19	184	3-4
9	Aymeric	BENCHIMOL	31	195	3
11	David	ENCAUSSE	32	190	3
12	Alexandre	BELLAHCENE	33	198	5
13	Ousmane	NIANG	31	202	5
14	Check	CISSE	34	200	5
Asistant Coach			Olivier PRATVIEL		
Coach			Arnaud BROGNIET		

AGEN

4	Thomas	LACOMBE	22	177	1
5	Frédéric	BRAS	23	176	1
6	Bastien	ROQUES	23	180	3
7	Loic	BAILLEUL	24	180	3
8	Jaoued	ABASSI	29	175	1-2
10	Loic	FIRMIN	30	190	5
11	Vincent	BIQUE	33	200	5
12	Adil	ABASSI	25	184	3-4
13	David	SEREMET	26	188	3-4
14	Sebastien	GARRIGUES	32	190	4
15	Nicolas	LAYEC	34	200	5
Coach			Sebastien BOUTIN		

LE MAG
vous est
offert par

aedis
proximité

Services à la personne

Tél. 05 61 71 40 07 - www.aedisproximite.fr

Rendez vous avec ... Arnaud Brogniet

Impatient d'en découdre pour ce premier match de la saison ?

Arnaud Brogniet : « Forcément très impatient que ce championnat démarre. On a tous travaillé pour ce grand jour, sachant que les matchs amicaux ne sont absolument pas révélateurs de la valeur d'une équipe, même si nous aurions préféré débiter dans d'autres circonstances ».

Tu as eu en effet quelques soucis qui ont parasité ce début de saison...

« Nous avons une préparation écourtée par l'arrivée tardive de plusieurs membres du groupe. Certaines blessures (Mike, Jean Baptiste) sont venues sur le final contrariées l'expression collective. Pas simple, du fait de la suspension dès la première journée d'un joueur, suite à des fautes techniques répétées la saison dernière. Pas simple du fait de plusieurs absences d'ordre personnel ou professionnel. Je vais donc conclure en disant que nous avons eu une préparation mouvementée, qu'il faut rapidement conclure par une première victoire afin de remettre tout le monde en ordre de marche. »

Que peux-tu nous dire de cette équipe d'Agen nouvelle venue en N 3 ?

« c'est une formation qui s'appuie sur un entraîneur très expérimentée. Elle a récupéré un joueur slovène que l'on dit très adroit, pour occuper un poste 2. C'est une équipe avec un secteur intérieur très dense mais qui voudra aussi nous poser des problèmes dans le jeu rapide, car elle exprime beaucoup d'activité sur le terrain ».

Nous jouons un promu à domicile pour ce premier match de la saison. J'ai envie de dire victoire impérative...

« Pour toutes ces raisons, c'est effectivement victoire impérative. Pour le club, mais aussi pour valider l'ensemble de notre préparation. Nous avons montré pendant les matchs amicaux que nous pouvions très bien jouer au basket. A nous de confirmer nos premières périodes en alignant 40 minutes de la même veine. Je ne m'attends pas à un match facile mais j'attends que fassions le nécessaire pour accrocher cette première victoire malgré les aléas de cette dernière semaine ».



Les échos

Tout nouveau , tout beau !!

Notre site internet est reloocké . Toutes les infos : www.colomiersbasket.fr
Vous pouvez également liker notre page FaceBook !!!

Comment rejoindre la DILMA :

Tu souhaites vivre les moments forts du club : matchs du week-end, soirées partenaires, galas, tournois, fête du club, autres moments festifs et conviviaux, ... Tu as un peu de temps à donner, de temps en temps ou plus régulièrement.

Tu as envie d'aider à la buvette, à la billetterie, à l'organisation et/ou à l'animation des événements, aux courses, à la vidéo, aux photos, aux publications internet,...

Tu es parent, ami, joueur ou non...

Rejoins la grande famille des bénévoles de la DILMA (Direction Logistique, Matériel et Animation).

N'hésite pas à venir ou à nous contacter (enjalbert.eric@neuf.fr/06.21.49.34.02 ou caroline.piquemal@neuf.fr/06.62.48.79.58) ! La force d'un club ce sont aussi ses bénévoles !!!!!!!!!!!!!!!

Carnet Rose

La grande famille de l'USC s'est agrandi quatre fois cet été dans le sillage de Lily Rouja. Alors bienvenu à Lilou Garoppo le 19 juin. Maeva Benchimol le 15 Juillet ; Yann-Even Percevault le 18 juillet et Théo Belou le 2 août. Bravo et toutes nos félicitations aux heureux parents.

Ca commence aussi pour les Jeunes

Une fois n'est pas coutume, les championnats régionaux débutent demain en même temps que les différents championnats nationaux auxquels vont participer nos minimes et cadets (filles et garçons). L'occasion de préciser que les groupes minimes et cadets ont fait plusieurs tournois et matchs amicaux. On retiendra, entre autres que les cadets France ont terminé troisièmes du Tournoi Airbus en ayant battu Grand Quercy et Auch pour la troisième place, s'inclinant contre Pau en phase de poule et Mont-de-Marsan en demi finale

Nouveaux Coachs

En partance pour le Canada (raisons professionnelles), Johann Boscher a été remplacé par Guillaume Cormont à la tête des séniors filles 1. Guillaume a pris ses fonctions depuis une dizaine de jours. Nous ferons mieux connaissance avec lui dans la Mag de la semaine prochaine.

Autre renfort à la tête des cadettes : Mickaël Charlettine (en provenance de Montpellier, titulaire d'un BE1 il est professeur de sport vacataire. Il avait en charge les cadettes « France » du club de Montpellier. Sylvain Tatinclaux est le nouveau coach des MG.

2, il profite d'une mutation professionnelle au sein de GDF Suez. Enfin, on note le retour au club de Bruno Kiterimitou, ancien entraîneur des cadets 2 qui s'occupera désormais des Juniors 2.

Nouvelles têtes au comité directeur

Leurs candidatures ont été validées en Assemblée générale. Ainsi, ils sont huit à faire leur entrée au comité directeur, dont deux joueurs jeunes retraités, Cecile Delacoux et Giga Percevault.

Ce sont David Lacaud, Celine Delacoux, Chistelle et Pascal Ronce, Caroline Piquemal, Jean Gael Percevault, Véronique Enjalbert, Jeff Dausse.

Les seniors 2 honorés

C'est vendredi 27 septembre à l'Hôtel de Ville que l'équipe seniors 2 garçons sera honorée pour son accession à la pré-nationale, par Bernard Sicard, maire de Colomiers et son adjoint aux Sports Philippe Brianchon.

Ecole de basket, ça bouge

La semaine dernière, plus de 70 enfants âgés de 5 à 11 ans, se sont présentés à la journée découverte du basket initiée par l'Ecole de basket d'Eric Michel. Avec le soutien de Marina, Pierre, Olivier B, Fred et Olivier R, nous avons bon espoir qu'une quinzaine d'entre eux confirme cette présence.

Une AG tout en douceur...

En l'absence de Philippe Brianchon retenu par ses activités professionnelles en Allemagne, c'est Pierre Verniol, Conseiller Municipal qui est venu à la rencontre des dirigeants



Une partie du Bureau avec Jean Pierre Théron (omnisports) entouré de René Lorenzi et Xavier Castello

colomiers et a pris place aux côtés du président Lorenzi, des membres du bureau et de Jean Pierre Theron, président de l'omnisports. C'est avec satisfaction qu'ils ont écouté attentivement le bilan du trésorier Xavier Castello, Pierre Verniol précisant simplement le manque d'implication du Conseil Général (1640 euros de subvention), comparé aux 17 800 euros donnés par La Région. Pour le reste, les deux hommes se sont félicités de la bonne tenue des débats et de l'approbation du rapport moral de Jean Henri Massat via le président et du rapport financier. Pour le reste, les médailles et autres récompenses avaient été remises lors de la mini AG du mois de juin, si bien que de nombreux parents avaient choisi de rester devant leur télévision et match de basket France-Slovénie. On peut simplement le constater et le regretter. Heureusement, quelques joueurs des seniors et toutes les filles ont fait acte de présence après leur entraînement ainsi que le nouvel entraîneur Guillaume Cormont, afin de valider la candidature des nouveaux dirigeants pour le comité directeur dont ceux de Céline Delacoux et du « grand » Giga bien présent



Nouveaux joueurs à l'USC. Gretchen Gaskin, Lauryn Millimono, Laurie Lapeyre, Marc Mercier, Atti Bende Nawedzi, Ousmane Niang et Arthur Laguna

pour fêter son entrée dans le monde des dirigeants ainsi que sa récente paternité. On ajoutera la présence en grand nombre des gens de la DILMA. Une commission des festivités et autres animations qui a beaucoup de travail et le fait avec grand talent. Merci à eux.



FLASHCODE :

Passes ton smartphone sur ce code !!!!

